

# 退職・異動する職員からのあいさつです。 大変お世話になりました。



行健小学校に赴任した4年前、校庭の見事な藤棚を見て、とても伝統ある素晴らしい学校なのだと感じました。ここ数年間は、保護者の皆様にお会いできる機会は少なかったですが、教育相談やお電話・お手紙等を通して、その優しさや温かさに日々感謝しておりました。何より、子どもたちの明るく元気な姿に助けられながら仕事を続けられたと思っています。

この行健小学校を最後に、長い教員生活を卒業できることを誇りに思います。たくさんのご支援とご協力、本当にありがとうございました。 教諭 五月女 智佳子

年度末人事異動で退職することになりました。特別支援学級担任として、学年の交流学习や行事を通してたくさんの児童と触れ合うことができました。関わり合う中でいつも感じていたことは、チーム（学級）の一員として迎え入れてくれる子どもたちの姿です。元気いっぱい、優しさいっぱいの行健の子どもたちが大好きです。そんな子どもたちの健やかな成長を陰ながら応援しております。お世話になりました。 講師 國定 真由美

3月で退職することとなりました。約8年間の勤務でしたが、先生方、保護者の皆様、子どもたち、そして地域の皆様に支えられ、微力ながら学校に貢献できたかなと思います。創立150周年には残念ながらおりませんが、行健小学校の輝かしい歴史が末永く続くようお祈り申し上げます。

用務員 中村 弘

行健小学校ではかわいい子どもたちに囲まれ、3年間楽しく勤務させていただきました。令和2年2月よりコロナウイルス感染症拡大防止のため、対策を取りながらの教育活動となりましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のお陰で、今日まで何とか進めることができました。ありがとうございました。

今後は、新任地におきましても、行健小学校での経験を大いに活かし、しっかり務めていきたいと思っています。大変お世話になりました。

教頭 橋本 英幸



8年間という長い年月を、行健小学校で過ごさせていただきました。たくさんのお子どもたちと出会い、たくさんのお思い出ができました。長く勤務させていただいたおかげで、学級のお子どもたちはもちろんのこと、担任を離れた後のお子どもたちの成長も間近で感じる事ができました。大変幸せに思っています。

保護者の方々、地域の皆様のご理解、ご協力に感謝しております。本当にありがとうございました。

教諭 関 唐子

元気な子どもたちの笑い声が響く赤い屋根の校舎。その行健小学校に、私は6年間勤務しました。その間、たくさんのお子どもたちや先生方、保護者のみなさんと出会い、忘れられないたくさんのお思い出ができました。一つ一つの思い出を大切に、異動先の学校でも頑張っていきたいと思っています。

教諭 杉内 香里

この度の人事異動により郡山市立富田中学校へ異動となりました。行健小学校での初めての小学校勤務は、とても貴重な経験となりました。校種の違いや小さい子どもたちへの対応に戸惑うばかりでしたが、どのように子どもたちが6年間を過ごし、いかに保護者の皆様や地域の方々、先生方が温かく根気強く支えていらっしゃるかを知ることによって、中学校に戻って新入生を迎える時の喜びと責任感が増しました。本当にありがとうございました。

教諭 上石 直美

行健小学校には、2年間大変お世話になりました。コロナ禍の中、入学したての子どもたちと一緒に、この2年間、共に成長してきたように感じます。また、この大変な状況の中でも子どもたちが、心も体も日々たくましく成長する姿には、驚かされる反面、嬉しさも感じました。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援とご協力をいただき本当にありがとうございました。行健小学校のますますの発展をお祈りしています。 教諭 矢吹 真智子



「給食おいしかったです。」「いつもありがとうございます。」と声をかけてくれるお子さんの言葉がとても嬉しくありがたかったです。いろいろな活動に一生懸命取り組む子どもたちの姿から毎日元気をもらいました。これからも行健小学校の益々の発展をお祈りしています。7年間大変お世話になりました。

主任栄養技師 八矢 美香

ご縁があって、昨年4月にこの行健小学校に参りました。そして、新しい年度になる4月より新しい赴任地に向かいます。満開の桜に迎えられての行健小学校との出会い、桜の咲くころになってのお別れ、一年間の過ぎるのはなんと早いことかと感じています。

かわいい子どもたちとの出会い、保護者の皆様からいただいたご協力の数々、支えていただいた先生方、ありがとうございました。わずか一年間という短い期間でしたが、たくさんの楽しい思い出ができました。

教諭 菅野 寛之

この度新規採用になり、4月より教諭として、福島市立庭坂小学校に勤務することになりました。行健小学校に勤務した1年間で初めてのことをたくさん経験させていただき、子どもたちと一緒に新しい発見がたくさんの日々を過ごすことができました。保護者の皆様や地域の皆様、たくさんのご協力ありがとうございました。これからも行健小学校のみなさんの活躍を楽しみにしています。



講師 古川 沙樹